

Dr. Natalie Pfau-Weller auf Praktikumstour zum Thema Gesundheit: Einblick in die facettenreiche Bereiche des Gesundheitswesens

Auch dieses Jahr nutzte die CDU-Landtagsabgeordnete Dr. Natalie Pfau-Weller die Sommerpause, um im Rahmen ihrer Praktikumstour Gesundheit 14 unterschiedliche Stationen zu besuchen. Die Tour ermöglichte tiefe Einblicke in verschiedene Gesundheitsberufe von Augenoptik bis Zahnmedizin.

14 Tage lang besuchte die Abgeordnete Ärzte, Apotheker, Hebammen, Pflegeeinrichtungen und viele weitere Bereiche des Gesundheitswesens in ihrem Wahlkreis. Darunter Optik Bacher in Kirchheim, das Asklepia Seniorenzentrum in Notzingen, die Pinguin Apotheke in Kirchheim, sowie die Marienapotheke in Bissingen, BKK Scheufelen in Kirchheim, die Kieferorthopädiepraxis Ulmann in Plochingen, die Zahnarztpraxis Dr. Häussler in Wendlingen, die Medius Klinik Ostfildern-Ruit, Perpedes in Lenningen-Schopfloch, Optik Schmid in Owen, Physiorossa in Kirchheim, die Hebamme Sandra Dreiocker von Wunderwerk in Wendlingen sowie das Pflorgeteam Weilheim und abschließend die Notfallpraxis im Kirchheimer Krankenhaus.

Während dieser Tour erfuhr die Politikerin aus erster Hand, wie unterschiedliche Gesundheitsberufe funktionieren, von der medizinischen Versorgung bis zur pharmazeutischen Betreuung. Dabei erhielt sie die Gelegenheit, die Herausforderungen, die Chancen und die Bedürfnisse dieses wichtigen Sektors besser zu verstehen.

In vielen interessanten Gesprächen erhielt die Politikerin Einblicke in die Herausforderungen und Abläufe im Gesundheitsbereich. Gesprochen wurde unter anderem über Dokumentationspflicht, Bürokratie, Fachkräftemangel, Lieferengpässe bei Arzneimitteln, Handlungsfreiheit für Apotheken, Gesundheitsförderung, die Zukunft des Gesundheitssystems, die elektronische Patientenakte, die Veränderung der Kliniklandschaft, Präventionsmaßnahmen, Berufshaftpflicht für Hebammen und vieles mehr. Von diesen Themen wird die CDU-Politikerin nach der Pause auch den Kollegen des Sozialausschusses berichten.

„Das Gesundheitswesen ist von zentraler Bedeutung für das individuelle Wohlbefinden, die soziale Stabilität und das wirtschaftliche Wachstum unserer Gesellschaft. Politiker und

Entscheidungsträger haben die Verantwortung sicherzustellen, dass ein effizientes, inklusives und hochwertiges Gesundheitssystem vorhanden ist, das den Bedürfnissen der Bevölkerung gerecht wird,“ so Pfau-Weller abschließend.